



おおたごうっこ

No. 10 11月22日 文責 涌田

秋の実に感謝！！

スイートポテト作りとふかし芋

みんなで収穫したさつまいもを蒸してつぶし、砂糖、マーガリン、牛乳を加え、一人一人自分の分を成形してアルミカップに入れ、オーブンで焼いてもらいました。月見団子作りの経験があるので、みんな上手に丸めて形作っていました。自分で作ったものをお土産にできることも嬉しいようで「これは、お母さんにもあげよう」「これは妹の分」などと話していました。お家でも一緒に作ってみませんか。

園では、ふかし芋も食べました。未就園のお友達と食べたり、たくさん遊んでおやつに食べたりしました。JA やつしろさんから頂いた苗の品種は「紅はるか」です。とても甘いさつまいもで、子供たちはおいしくて何度もおかわりをして、森本先生に「また作ってください」とお願いをするほどでした。



干し柿作り

幼稚園にある一本の柿の木に今年もたくさんの渋柿が実をつけました。収穫をすると、なんと昨年の約3倍に当たる711個ありました。紐に吊るしやすくするため枝をT字に切ると、すぐに年長児が柿のヘタを取り始めました。それを見て、年中児も「私もやりたい」「僕もやる」と言って手伝いました。おかげで次の日には皮をむいて紐を通し、熱湯に5秒ほど付けてすぐに柿を吊るすことができました。一週間たった月曜日には、「柿が小さくなっている！」と変化に気付く子供もいました。「おいしくな一れ。おいしくな一れ。」と唱えながら柿を揉みましたので、あと一度揉めばそろそろ完成すると思います。出来上がったらお土産にしますので、楽しみに待っていてくださいね。



子供たちは、12月2日に向かって言語での表現活動に取り組んでいます

★ 共同募金へのご協力ありがとうございました ★

子供たちに「助け合いの気持ち」を教えていただきありがとうございました。集まった優しい気持ちは、八代市社会福祉協議会を通じて寄付をいたしました。子供たちには、ドラえもんバッジをいただきましたので配ります。

領 収 証

令和4年11月18日

太田郷幼稚園園児保護者一同様

¥ 3802

但し、令和4年度共同募金寄付金として上記の金額有難く領収いたしました。

社会福祉法人 熊本県共同募金会

会長 荒木 泰 臣

～ おしらせ ～

☆旭中央通りのセブンイレブンに、太田郷幼稚園の子供たち一人一人のクリスマス塗り絵が、12月25日(日)まで飾ってあります。お立ち寄りください。

